



**St. Antonius
Männerschützen-
bruderschaft**

**Junggesellen feierten am Pfingst-
wochenende ein tolles Fest rund ums
Bürgerhaus**

Die Voescher Junggesellen feierten vom 22. bis 29. Mai ihr Schützenfest. Die Kränzergemeinschaften aus St. Hubert und Voesch verwandelten im Vorfeld das Dorf in ein Blumenmeer. Bereits am Freitag trafen sich die beiden Voescher Bruderschaften zu Generalprobe und Kränzerball im Festzelt. Mit dem beliebten Maienreiten wurde am Samstag offiziell begonnen. Elf prunkvoll geschmückte Kaltblüter und drei Planwagen waren von der „Männ“ mit beim Maienumzug. Mit insgesamt knapp 30 berittenen Pferden ging es ab 11.00 Uhr quer durch Voesch und St. Hubert, um die Maibäume zu setzen. Der Maienritt soll auch die Bevölkerung auf das bevorstehende Schützenfest einstimmen. Ein wenig müde, aber überglücklich war gegen 19.30 Uhr das Zelt am Bürgerhaus erreicht. Die anschließende Maienreiter-Mallorca-Party mit Stargast Willi Herren war ein voller Erfolg. Am nächsten Tag ging es bereits früh weiter. Am Pfingstsonntag war um 8.00 Uhr Antreten bei Heisters zur Kranzniederlegung. Der anschließenden Festmesse in der St. Huberter Pfarrkirche folgte ein Frühschoppen im Festzelt.

60 Jahr, blondes Haar

Gut 200 Besucher spendeten Applaus, als unser Brudermeister Bernd Knott, in Anwesenheit des Bezirksbundesmeisters Uli Loyoen nebst Gattin Ulla, eine stille Minute im Festzelt nutzte, um ein langjähriges Mitglied der St. Antonius Männerschützenbruderschaft St. Hubert / Voesch auszuzeich-



*Brudermeister Bernd Knott und
der Jubilar Josef Spiegels*

nen. „Es war mir eine besondere Ehre, unseren Schützenbruder Josef Spiegels (82) in diesem Moment in den Mittelpunkt zu heben. Er ist ein Vorbild für uns alle. Bereits seit 60 Jahren ist er Schützenbruder. 24 Jahre war er an der ‚Fahne‘, davon 12 Jahre selbst Fähnrich. Das muss ihm erst mal einer nachmachen“, so der Brudermeister Knott.

**Gute Stimmung
bis in den frühen
Morgen**

Gut besucht war der Schützenball am Sonntagabend, zu dem die Bruderschaften aus dem Bezirksverband Kempen ihre Abordnungen entsandt hatten. Die Band „Nightlife“ heizte das Publikum bis in den frühen Morgen an.

„Keine König, Is mir Egal!“

Ein krönendes Erlebnis war der Höhepunkt am Sonntag. Die Junggesellen haben bewiesen, dass man auch ohne König ein Schützenfest feiern kann. Der Schützenball an diesem Tag war super organisiert und für uns alle ein schöner Abend. Die Pfingstmesse in St. Hubert am Morgen war sehr gut besucht und wurde von den Voescher Junggesellen aktiv mitgestaltet. Die Jungs feierten ein glanzvolles Schützenfest, welches von der Bürgerschaft bestens angenommen wurde. Wir können nur stolz auf euch sein! Danke für die tollen Tage.

**Mitgliederversammlung
der Voescher Männ**

Nach der Messe und Fronleichnamspzession, am 4. Juni, trafen sich die „Männ“ im Bürgerhaus Voesch zur Mitgliederversammlung. Nach einem opulenten Frühstück begrüßte unser Brudermeister Bernd Knott die Mitglieder der St. Antonius Männerschützenbruderschaft. Eingangs der Versammlung bedankte er sich bei den Offiziersfrauen, die das tolle Frühstück vorbereitet hatten und den Ausschank übernahmen. Themen der Versammlung waren unter anderem Rückblick Frühlingfest, Tanz in den Mai, das Schützenfest der Junggesellen und natürlich der Bundeköniginnentag in Walbeck. Schießmeister Patrick Osburg berichtete u. a. kurz über die erfolgreichen Wettkämpfe der Schießabteilung. Alle Ergebnisse im Detail finden Sie auf www.Antonius-Voesch.de. Sehr gefreut haben wir uns über unsere Neuaufnahme



*Die Frauen des Königshauses und des Offizierskorps
Fotos: Thomas Greifzu*

Tim Kessels. Er beantragte die Mitgliedschaft und wurde mehrheitlich auf dieser Versammlung in die Bruderschaft aufgenommen. Des Weiteren standen Neuwahlen auf der Tagesordnung. Unser alter Fähnrich Matthias Ribkens und Fahnenadjutant Pascale Rosin mussten aus zeitlichen Gründen ihr Amt niederlegen. Als Nachfolger wurden aus der Versammlung Marcus Schmidt (Fähnrich) und Ulrich Dückers (Fahnenadjutant) vorgeschlagen. Unser König begrüßte die Nominierung und so kam es, dass beide mehrheitlich ins Offizierskorps gewählt wurden. Der Vorstand gratulierte und wünschte Marcus und Ulrich alles Gute für die zukünftigen Aufgaben. Mit dem Singen des Schützenliedes beendete Bernd Knott die Versammlung.

Termine, Termine, Termine

Hier die nächsten Termine der „Männ“, die natürlich alle öffentlich sind. Kommen Sie und feiern mit uns, dann sind wir sicher, dass wir auch Sie für unsere heimatische Brauchtumpflege begeistern und gewinnen können.

Terminübersicht 2015 (unter Vorbehalt) der St. Antonius Männerschützenbruderschaft

- 19. – 24. 6. 2015 Schützenfest St. Heinrich/St. Vitus Mülhausen
 - 28. – 30. 8. 2015 Europaschützenfest in Peine
 - 18. – 20. 9. 2015 Bundesfest in Büttgen
 - 26. 9. 2015 Vogelschießen St. Seb. Vorst
 - 7. 11. 2015 St. Martin in Voesch
 - 29. 11. 2015 Jahreshauptversammlung St. Antonius
- Weitere Informationen auf www.Antonius-Voesch.de oder auf [Facebook.de](https://www.facebook.com/Antonius-Voesch.de)
Für Glaube, Sitte, Heimat
Th. Greifzu